

Du 15 juin 1955.

*J'ai reçu aujourd'hui successivement Sir Lionel LAMB, Ambassadeur de Grande-Bretagne, Miss WILLIS, Ambassadeur des Etats-Unis, M. DENNERY, Ambassadeur de France, et M. ERCHOV, Ministre de l'URSS.*

*J'ai déclaré à ces quatre chefs de mission que nous étions en train de préparer la Conférence des quatre chefs de Gouvernement qui se tiendra à Genève à partir du 18 juillet, que différentes questions se poseront qui seront examinées le moment venu par M. Dominicé, chef du Protocole et Commissaire du Conseil fédéral, avec les chefs de mission, mais que le Conseil fédéral désire dès maintenant faire un sondage à titre officieux. La conférence devant durer peu de temps, il ne s'attend pas à ce que des visites lui soient faites par les chefs de Gouvernement comme l'an dernier par plusieurs chefs de Délégation à la Conférence sur les affaires asiatiques. Il désirerait rendre hommage aux quatre chefs de Gouvernement, dont un est en outre chef d'Etat, qui seront les hôtes de la Suisse en donnant en leur honneur un dîner (ou éventuellement un déjeuner) qui aurait lieu à Genève, plutôt à la fin de la conférence. Toutefois le Conseil fédéral ne veut pas adresser d'invitation sans savoir si ce projet est agréable aux chefs de Gouvernement. Je prie mes interlocuteurs de bien vouloir les consulter et me renseigner.*

*Je leur ai dit aussi que les quatre chefs de Gouvernement seraient accueillis à leur arrivée à Genève par le Président de la Confédération et le Président du Conseil d'Etat de Genève.*

